

ELGOIBAR

El ascensor público de Artekale se pondrá en marcha el martes

El elevador, que conecta el entorno de Aita Agirre con las calles Bernardo Ezenarro y Trenbide, ha supuesto una inversión de 300.000 euros

JABI LEON

ELGOIBAR. Con un mes de retraso sobre las previsiones iniciales «porque se tuvieron que realizar adaptaciones en el proyecto debido a imprevistos y por la demora en el suministro de ciertos materiales», pero el esperado nuevo ascensor público de Artekale está a punto de convertirse en realidad.

De hecho, «si no surge ningún imprevisto de última hora», el elevador estará en condiciones de ponerse en marcha «el martes de la semana que viene», avanzaban ayer desde el Consistorio y confirmaba a pie de obra uno de los responsables de Citanias Obras y Servicios SL, la empresa a la que el Ayuntamiento de Elgoibar adjudicó la ejecución del proyecto con un presupuesto de 299.960 euros (IVA incluido).

Diseñada y redactada por el estudio de arquitectura local Arkhiru, la intervención que está a punto de llegar a su fin ha consistido en reemplazar las viejas escaleras mecánicas que había por un ascensor panorámico. Todo ello,



El nuevo ascensor de Artekale, ayer, a falta de los últimos retoques. J. LEON

«para crear un itinerario accesible y directo entre el entorno de Aita Agirre plaza y las calles Bernardo Ezenarro y Trenbide».

El diseño del nuevo elevador ha buscado la funcionalidad, pero también su integración en la trama urbana «convirtiendo el espacio de Artekale en una brecha luminosa dentro de una zona que tradicionalmente ha sido muy estrecha y oscura».

Para ello, además del inevitable uso del hormigón, el ascensor se ha erigido con grandes piezas de vidrio, ofreciendo vistas panorámicas hacia la nueva plaza generada en Artekale.

Además, la intervención se complementará con la instalación de jardineras y la plantación de árboles en la plaza de Artekale, lo que contribuirá a crear un entorno más agradable y atractivo».

Ideko presentará en la feria de París una célula que optimiza los procesos de fabricación en la industria aeronáutica

J. LEON

ELGOIBAR. El centro tecnológico Ideko de Elgoibar sigue avanzando en el desarrollo de soluciones innovadoras para mejorar la competitividad y optimizar la cadena de valor de la industria aeronáutica.

Una prueba de ello se podrá ver de en la próxima edición de la feria internacional JEC World, que tendrá lugar en París entre el 4 y el 6 de marzo y a la que la firma elgoibartarra acudirá para presentar «un demostrador de fuselaje para un nuevo avión regional híbrido eléctrico»; desarrollado en el marco del proyecto europeo Herfuse.

En concreto, el centro ha fabricado mediante tejidos de carbono los paneles laterales del avión aplicando la innovadora tecnología Automated Dry Material Placement (ADMP) en una célula de fabricación. Dicha tecnología se usa «para la laminación de materiales multiaxiales secos, con el fin de mejorar su versatilidad, nivel de digitalización, control de calidad y robustez».

La célula de demostración que Ideko presentará en la feria de París tiene la capacidad de producir estructuras de alta complejidad de hasta 10 metros, consolidándose como una solución clave para la fabricación de grandes componentes aeronáuticos.



Célula con uno de los cabezales de última generación. IDEKO

El Alcorta juega esta tarde en Olaizaga y Salento y Malape ejercen de visitantes

J. L.

ELGOIBAR. Los equipos de categoría Sénior del club de balonmano Sanlo disputan este sábado una nueva jornada liguera, con la particularidad de que solo el Alcorta Forging group ejercerá como local.

Concretamente, el Alcorta de la Liga Vasca masculina se medirá a las 19.30 horas de esta tarde al Tolosa B en la cancha del polideportivo Olaizaga.

Por su parte, el Malape taberna de la Liga Vasca femenina se desplazará hasta el polideportivo barakaldés de Lasasarre para medirse al Zuazo (16.00 horas); mientras que el Pizzeria Salento de la Segunda territorial masculina se medirá al Pulpo en Zumaia (16:30).



Morkaiko pone cara a su nueva directiva

Tras varios años en los que ha estado gestionada por cuatro personas, la sociedad montañera Morkaiko ha renovado su Junta Directiva, que pasa a estar conformada por nueve integrantes. En la imagen superior aparecen ocho de ellos: José Luis Díez (presidente), Denis Saiz (vicepresidente), Aitzol Arriola (secretario), Virginia Santamarta (tesorera) y los vocales Angel María Tobajas, Javier Guallar, Martín Domínguez, Modesto Cid e Iñaki Laskurain (el único que falta en la foto).

MUTRIKU



Vista de dos puestos de venta ubicados en la plaza del mercado de Mutriku, renovada recientemente. J. LEON

El Consistorio saca a licitación la explotación de dos puestos fijos de la renovada plaza del mercado

Las personas interesadas en abrir un negocio en el recinto pueden presentar sus propuestas hasta el próximo día 28 de febrero

JABI LEON

MUTRIKU. El Ayuntamiento de Mutriku ha sacado a licitación los contratos para explotar los dos puestos fijos que están sin uso en la plaza del mercado de la localidad, que fue objeto de una remodelación integral el pasado año 2024 y en la actualidad acoge cuatro negocios (una frutería, una floristería, una pescadería y una cafetería).

La licitación en curso, que fue

publicada en el Boletín Oficial de Gipuzkoa el pasado jueves, ofrece la posibilidad de abrir dos nuevos negocios (de carnicería-charcutería o complementarios a los ya existentes) en sendos locales de 22,47 y 22,02 metros cuadrados, situados a ambos lados de Perras arraindegia.

Los contratos licitados se adjudicarán inicialmente para un periodo de diez años, si bien existe la posibilidad de ser prolongados otros diez años más.

En cuando a las condiciones económicas para las personas adjudicatarias, cabe señalar que deberán ofertar, como mínimo, un canon de 600 euros. Además, tendrán que abonar la tasa por uso privativo del espacio públi-

co (el pasado año era de 3,43 euros por metro cuadrado) y depositar una fianza de 2.000 euros antes de la firma del contrato.

A la hora de valorar las ofertas el Ayuntamiento tendrá en consideración diferentes aspectos como la propuesta económica, el proyecto presentado, la situación (familiar, laboral, económica...) de la persona licitadora, la capacidad de generar puestos de trabajo del negocio o el conocimiento del euskera.

Las personas interesadas pueden presentar sus propuestas hasta el 28 de febrero a través del registro electrónico del Ayuntamiento (toda la información está disponible en el apartado 'Perfil del Contratante' de la web municipal).

Ainhize Azpiazu bada alkatea

Mutrikuko Udaltzatzak Ainhize Azpiazu aukeratu zuten Mutrikuko alkate berria joan den ostegunean ospatutako ezoihiko Osoko Bilkuran. Azpiazuk EH Bildu bere taldeko zazpi ordezkariaren aldeko botoa eskuratu zuen eta oposizioa osatzen duten bi alderdien ordezkariak (EAJko 5 eta Berdeak-Equu taldeko bat) abstentitu egin ziren bozketan. Azpiazuk osasun arazoengatik bere kargua utzi zuen Joseba Palenzuela ordezkatu du alkatetzan.



UDALA

DEBABARRENA

Los equipos del Club Deportivo Elgoibar, el Amaiak Bat y el 'Sora' afrontan una jornada que se antoja clave en sus objetivos

J. LEON

DEBABARRENA. Los equipos de fútbol de Debabarrena que militan en las Divisiones de Honor y Preferente afrontan este fin de semana una nueva e interesante jornada liguera.

En la División de Honor masculina, el 'Haundi' elgoibartarra (15º con 19 puntos) abrió anoche la jornada enfrentándose (21.00 horas) en Zubieta al Deusto (11º con 25 puntos); mientras que el Mutriku (7º con 31 puntos) visitará hoy (16.30 horas) al Mondragón (14º con 20 puntos).

En la División de Honor femenina, el Elgoibar (13º con 15 puntos) recibe esta tarde (16.00 horas) al potente Intxaurdi (3º con 36 puntos) y el Ondarbelztz Amaiak Bat-Mutriku (colista con cero puntos) se medirá hoy en el estadio mutrikuarra de San Miguel (16.00 horas) a un Oiartzun B que está cuajando una excelen-

te campaña (las oiartzuarras son quintas con 35 puntos).

Difícil duelo en Deba

En Preferente, el Amaiak Bat (3º con 35 puntos) disputará mañana (16.00 horas en Errotazar) ante el Ilinxta (7º con 28 puntos) un duelo que se antoja clave de cara a las aspiraciones del conjunto debarra de no descolgarse de los puestos cabeceros.

Por su parte, el Urki (líder con 43 puntos) visitará este domingo a un Idiazabal (4º con 28 puntos) que no le pondrá las cosas fáciles, mientras que el Sorluze (14º con 16 puntos) tratará mañana de dar continuidad a su buena racha de resultados (ha sumado 7 de los últimos 9 puntos) en casa del Zestoa, el equipo que le precede en la clasificación. Finalmente, el Eibartarrak (10º con 23 puntos) recibirá esta tarde (18.30 h.) la visita del Zarautz B (6º con 28 puntos).

SORALUZE

Baso Biziak compra una parcela de cuatro hectáreas en Sagar Erreka

J. L.

SORALUZE. La asociación Sorluze Baso Biziak ha comprado una parcela de cuatro hectáreas (40.120 metros cuadrados) en el paraje del valle de Sagar Erreka conocido como Gaztandola.

Con la adquisición de este terreno, el colectivo sorluzetarra

quiere dar continuidad a la labor que viene desarrollando con el objetivo de crear un bosque autóctono en el citado entorno.

De hecho, Sorluze Baso Biziak invita al conjunto de la ciudadanía a participar en la nueva plantación que llevará a cabo el día 22 de este mes en Gaztandola (la cita será a las 9.00 horas en el aparcamiento de la empresa Gol).

Quienes deseen tomar parte en la actividad pueden apuntarse hasta el día 22 enviando un mensaje (indicando el nombre, edad y localidad) a sorluzeko-basobiziak@gmail.com.

LABUR

MENDARO

Herritarrek zuhaitzak landatzeko aukera izango dute bihar

Mendaroko Udalak eta Arno guruso elkarrekin zuhaitzak landatzeko eguna antolatuko dute igande honetarako eta herritarrek animatu nahi dituzte ekimenean parte hartzea. Interesaren dutenentzako hitzordua 10:00etan ezarri dute, Herriko Enparantzan. Handik, bildutakoak oinez joango dira Plaza auzorantz, Intsusadiko Goikolan zuhaitzak landatzeko. Lanak bukatzerakoan hamaiketako izango da denentzat bertan.

DEBA

Irakurketa klubak 'Zebrak eta bideak' lana aztertuko du 26an

Ostolaza udal liburutegiak irakurketa klubaren saio berri bat antolatuko du hilaren 26rako. Saioa 19:00etatik 20:30era bitartean egingo da eta bertan Nerea Loiolaren 'Zebrak eta bideak' liburuen inguruan eztabaidatuko dute, Asier Serranoren gidaritzapean. Liburutegiak herritarrek animatu nahi ditu parte hartzea. Interesatuak aurrez eman behar dute izena, [943 192 560](tel:943192560) zenbakira deituz edo ostolaza@deba.eus helbidera idatziz.